

**Impressum:**

Peter-Wolfgang Pessl

Gewerblicher Vermögensberater und Versicherungsvermittlung von Lebens- und Unfallversicherungen in der Form Versicherungsmakler sowie ungebundener Kreditvermittler.

Gewerbliche Vermögensberatung mit den Berechtigungen nach § 1 Z 20 Wertpapieraufsichtsgesetz als „Vertraglich gebundener Vermittler“ und Vermittlung von Lebens- und Unfallversicherungen in der Form Versicherungsmakler und Berater in Versicherungsangelegenheiten und Berechtigung zur Tätigkeit als ungebundener Kreditvermittler.

GISA 17208406 und 17980708 – [www.gisa.gv.at](http://www.gisa.gv.at).

Die FinanzAdmin Wertpapierdienstleistungen GmbH, 1140 Wien, Mauerbachstraße 4/3 ist mein gemäß WAG 2018 konzessionierter Partner im Rahmen der Beratung über und Vermittlung von Finanzinstrumenten. In diesem Tätigkeitsbereich agiere ich als ein Erfüllungsgehilfe der FinanzAdmin gemäß § 1313a ABGB und bin im Namen und auf Rechnung der FinanzAdmin tätig.

UID-Nr: ATU ATU64009389

Sitz: 4864 Attersee, Neuhofen 5/5

Tel: +43 664 4250 940

E-Mail: [peter-wolfgang@pessl-finanz-optimierung.at](mailto:peter-wolfgang@pessl-finanz-optimierung.at)

[www.pessl-finanz-optimierung.at](http://www.pessl-finanz-optimierung.at)

Mitglied der WKÖ, WKOÖ,

Berufsrecht: Gewerbeordnung, Wertpapieraufsichtsrecht, VersVG, VAG,  
siehe: [www.ris.bka.gv.at](http://www.ris.bka.gv.at)

Bezirkshauptmannschaft Vöcklabruck

Gerichtsstandort: Vöcklabruck

**Nachhaltigkeitserklärung gemäß Offenlegungsverordnung:**

Auch ich nehme das Thema der Nachhaltigkeit sehr ernst und ich werde selbstverständlich sämtliche Verpflichtungen in enger Zusammenarbeit mit meinen Kooperationspartnern FinanzAdmin Wertpapierdienstleistungen GmbH und Vers-Admin M. GmbH erfüllen. Im Beratungsprozess stehe ich gerne bei einem konkreten Wunsch nach Einbeziehung nachhaltiger Finanzinstrumente zur Verfügung, wobei ich hier auf die entsprechenden Produktkennzeichnungen, Gütesiegeln und auf die Angaben der Produzenten zugreife.

Die Vergütung für die Vermittlung von Finanzprodukten wird von möglichen Nachhaltigkeitsrisiken grundsätzlich nicht beeinflusst.